

II-8396 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4111 AJ

1993-01-19

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Neisser, Dr. Fuhrmann
und Kollegen
an den Bundesminister für Justiz
betreffend behauptete Unregelmäßigkeiten im Zusammenhang mit
dem Bau der Pyhrn-Autobahn

Medienberichten zufolge (z.B. Profil Nr.3, 18.1.1993) sind im Zusammenhang mit dem Bau der Pyhrn-Autobahn Verdachtsmomente von Rechtswidrigkeiten aufgetreten, die zum Tätigwerden der Justiz geführt haben.

In diesem Zusammenhang wurde in der Öffentlichkeit der Vorwurf erhoben, die gerichtlichen Ermittlungen würden nicht so rasch als dies möglich wäre erfolgen, sodaß ein allfälliger Prozeß erst im Herbst dieses Jahres stattfinden könnte.

Angesichts dessen richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Justiz folgende

Anfrage:

- 1) Inwieweit sind von den Justizbehörden bereits Vorerhebungen bzw. Voruntersuchungen im Zusammenhang mit der Errichtung der Pyhrn-Autobahn eingeleitet worden und in welchem Stadium befinden sich dieselben?

- 2 -

- 2) Gegen welchen Personenkreis richten sich diese?
- 3) Ist in diesem Zusammenhang mit Anklageerhebungen zu rechnen?
Wenn ja, bis wann?
- 4) Was unternehmen Sie, um im öffentlichen Interesse zu einer möglichst raschen Aufklärung des Sachverhaltes beizutragen?
- 5) Beabsichtigen Sie auf Grund des großen Umfangs der Materie damit befaßte Richter bzw. Staatsanwälte ausschließlich für diese Ermittlungen freizustellen? *[initials]*